

## Dokumentarfilmerin am Puls der Hausärzte

KHM-Kopf des Jahres

**Dieses Jahr ging die Auszeichnung KHM-Kopf des Jahres an Dr. med. et lic. phil. Sylviane Gindrat für ihre Dokumentarfilmtrilogie «Am Puls der Hausärzte»/«Du coté des médecins».**

Sylviane Gindrat, selbst Fachärztin für allgemeine Innere Medizin und Sozialanthropologin, hat in ihren Dokumentarfilmen über zwei Hausärztinnen und vier Hausärzte ein einmaliges Dokument der hausärztlichen Tätigkeit in städtischen und ländlichen Gebieten hervorgebracht. Die filmische Darstellung und Begleitung von Patienten und Ärzten während Konsultationen aus nächster Nähe ergibt für andere, vor allem auch angehende Ärzte, für Politiker und die breite Bevölkerung ein informatives und berührendes Bild. Die Dokumentarfilme wur-



Die Präsidentin des Tagungskomitees, Franziska Zogg (l.), überreicht Sylviane Gindrat (r.) die Auszeichnung KHM-Kopf des Jahres. Foto: H.B.

den unter anderem am Schweizer Fernsehen, aber auch am WONCA-Weltkongress in Prag gezeigt und fanden breite Resonanz. Von harter Knochenarbeit erzählte Gindrat, als sie über die Entstehung dieser Dokumentationen berichtete. Nach eineinhalbjähriger Vorarbeit nahm sie selbst die ganze Organisation in die Hand und hatte mit ihrem Kleinteam nach gut zwölf Wochen Dreharbeit mit ihren Protagonisten insgesamt über 200 Stunden Filmmaterial beisammen, das sie dann zusammen mit einer professionellen Cutterin zu einer Trilogie verdichtete.

H.B.

Die Filme sind für private, öffentliche oder schulische Nutzungen erhältlich unter: [www.ampulsderhaus-aerzte.ch/verleih](http://www.ampulsderhaus-aerzte.ch/verleih).



## Kongressimpressionen

Fotos: H.B.

